



UN AÑO A TRAVÉS DEL OBJETIVO

Imágenes 1998



Para la Balompédica y todos los que directa o indirectamente tengan que ver con el Club, 1998 es el gran año. Con un empate en el campo del C.D. Linares lo consiguió. La U.B. Conquense, tras jugar todos los partidos de los play-off, estaba en Segunda B. El empate a cero fue lo que le valió al equipo blanquinegro para obtener el ansiado salto a la división de bronce del fútbol nacional. Todos los conquenses estaban de enhorabuena, así lo demuestra la alegría que derrocharon en las celebraciones posteriores.



La Ruta Quezta! estuvo en Cuenca en el camino emprendido por la geografía nacional antes de pasar a Venezuela. Procedían de Toledo y eran alrededor de 300 jóvenes de 16 y 17 años los que estuvieron en nuestra ciudad en su día número 16 de viaje. Recorrieron diversos puntos del casco antiguo y siguieron ruta.



Tras tres días de juicio, el Jurado Popular declaraba culpable de doble asesinato a Pedro Rodríguez por la muerte de su esposa, Mercedes Colado y el compañero de ésta, Julián Villanueva. Rodríguez había disparado y matado a estas dos personas en la Plaza de España en mayo de 1997. Un año después, julio de 1998, era declarado culpable de asesinato en el juicio llevado a cabo en la Audiencia Provincial.



Federico Trillo, presidente del Congreso de los Diputados, era el encargado de inaugurar el curso "20 años de Constitución" llevado a cabo por la Universidad de Castilla-La Mancha. Su director, Eduardo Espín Templado, catedrático de Derecho Constitucional logró reunir a grandes personalidades del derecho, la política y el mundo académico que ofrecieron un análisis y valoración de los distintos ámbitos constitucionales a los 75 alumnos que acudieron al seminario en el que Federico Trillo apostaba por convertir el Congreso en una Cámara más cercana a los ciudadanos.